
平成２６年門真市議会第２回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１ １３ 井上まり子 

１ 子育て支援サービスの充実について 

 ⑴ 就学援助制度の充実について 

２ 熱中症対策について 

 ⑴ エアコンのない生活保護受給者に対する暑さ対策につい

て 

３ 安全で安心なまちづくりについて 

 ⑴ 市道大和田茨田線の改善について 

２ ２２ 亀井  淳 

１ 全ての防犯灯がＬＥＤ化された後は、電気料金を全額市負

担にすることについて 

 ⑴ 防犯灯電気料金を巡る住民間の問題への市の認識につい

て 

 ⑵ 全ての防犯灯がＬＥＤ化されると電気料金はどれくらい

削減できるかについて 

 ⑶ 防犯灯が全てＬＥＤ化された後は、全額市負担にするこ

とへの市の見解について 

２ 府道深野南寺方大阪線及び市道三ツ島東西線の歩道整備に

ついて 

 ⑴ 現状と今後について 

３ 浸水対策について 

 ⑴ これまでの市の取り組みについて 

 ⑵ 第二京阪道路地下河川と大東門真増補幹線との一体運用

の時期はいつかについて 

 ⑶ 第二京阪道路地下河川と大東門真増補幹線との一体運用

後の市の浸水対策について 

３ ３ 内海 武寿 

１ 健康増進について 

 ⑴ 胃がんリスク検診について 

 ⑵ 特定健診受診率の向上について 

 ⑶ 特定健診、がん検診の再勧奨について 

２ 旧集落を生かしたまちづくりについて 

 ⑴ 北島町の水路の活用について 

 ⑵ 水源の確保について 

３ 障がい者就労施設への優先調達について 

 ⑴ ２５年度の調達実績について 

 ⑵ 調達目標について 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

４ ２１ 福田 英彦 

１ 市保有地の有効活用について 

 ⑴ 市保有地の現状について 

 ⑵ 旧土地開発公社用地について 

 ⑶ 中期財政見通しで「売却」とされた土地について 

 ⑷ 北小学校・浜町幼稚園跡地について 

２ 非婚のひとり親家庭に対する支援について 

 ⑴ 非婚のひとり親家庭の現状について 

 ⑵ 寡婦（夫）控除の取り扱いと影響について 

⑶ 寡婦（夫）控除の「みなし適用」に対する考えについて 

５ １０ 土山 重樹 

１ 補助金や減免等の助成の適正化について 

 ⑴ 条例違反の議員を役員として構成する団体について 

 ⑵ 補助金規則の強化について 

 ⑶ 不正な利用申請について 

６ ９ 中道  茂 

１ 私立幼稚園の子ども・子育て支援新制度について 

 ⑴ 幼児教育の重要性の認識について 

 ⑵ 子ども・子育て会議について 

 ⑶ 子ども・子育て支援新制度の担当部署について 

 ⑷ 教育標準時間認定（１号認定）子どもの施設型給付につ

いて 

 ⑸ 一時預かり事業について 

 ⑹ 幼稚園から認定こども園への移行について 

 ⑺ 新制度への移行時期について 

 ⑻ 保護者への周知について 

 ⑼ 就園奨励費事業について 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

７ １４ 戸田 久和 

１ 市の反ザイトク先進施策をおとしめた法務役人の責任につ

いて 

 ⑴ 最近起こった「ザイトクの朝鮮人差別集会企画への使用

許可と取り消し問題」で、法務役人が市が反ザイトク先進

施策をとっていることを無視し、ヘイト対策を何ら学習せ

ず、国会で「醜悪な差別宣伝を容認した門真市」と取り上

げられて、市に混乱と不名誉をもたらしたことの謝罪と総

括、今後の対策について 

２ ジェイウェーブ社・川端建設・福岩興業の違法建築等につ

いて 

⑴ 市民プラザ隣接の「違法建築３社」への対応の問題につ

いて 

 ⑵ 北島の「違法建築取り締まり重点地域」対策の実態につ

いて 

 ⑶ 北島東土地区画整理準備組合代表者の違法建築責任につ

いて 

３ 門真の右翼が生活保護不正受給してるという通報について 

 ⑴ 生活保護と右翼活動の関係で、不正か否かの判定のポイ

ントやその調査について 

４ 地震で危険な市営新橋住宅と門真プラザへの対策について 

 ⑴ 議会に諮らず市営住宅の定数変更してはならないことに

ついて 

 ⑵ 再開発も含め多種多様で複雑な課題があり、それらを公

表して対策検討する円卓会議を早急に準備すべきことにつ

いて 

 

 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

８ ８ 春田 清子 

１ 支え合う社会の構築について 

 ⑴ 障がい児・者の短期入所について 

 ⑵ ひとり親家庭への支援について 

 ⑶ ベビーカーマークについて 

２ 再構築後の公立幼稚園について 

 ⑴ 時間外教育と通園バスについて 

 ⑵ 廃園になった幼稚園の跡地活用について 

 ⑶ 認定こども園への移行について 

９ ７ 高橋 嘉子 

１ 「（仮称）門真市自転車安全利用に関するマナー条例」の

制定について 

 ⑴ 条例制定の進捗状況について 

 ⑵ 自転車安全利用に関するアンケート調査実施について 

２ 女性が輝く社会を目指す取り組みについて 

 ⑴ 女性の元気・応援プランについて 

⑵ 門真市における取り組みについて 

３ がん教育の取り組みについて 

１０ １ 武田 朋久  

１ 市民の健康醸成について 

 ⑴ まちづくり基本条例と健康増進計画について 

２ 法教育について 

 ⑴ 門真市における取り組みについて 

３ 就学前児童の環境整備について 

 ⑴ 今般示された公定価格について 

 ⑵ その影響などについて 

４ 門真市の防犯への取り組みについて 

 ⑴ 総合的な計画について 

５ 子どもの貧困について 

 ⑴ 門真市の総合的な取り組みについて 

１１ ４ 大倉 基文 

１ 老朽危険建物について 

 ⑴ 現在の本市における状況について 

 ⑵ これまでの対応について 

 ⑶ 問題の解決について 

２ 公衆トイレについて 

 ⑴ 現在の本市における状況について 

 ⑵ 市民の皆さんからの要望について 

 ⑶ 今後の整備について 

３ 住みたい・住み続けたいまちの実現について 

 ⑴ 現在の状況について 

 ⑵ 課題について 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１２ ２ 岡本 宗城  

１ 循環型社会について 

 ⑴ ごみ処理について 

 ⑵ 大阪湾広域臨海環境整備センターについて 

 ⑶ 不適切ごみについて 

２ 高齢者施策について 

 ⑴ 見守りについて 

 ⑵ 安否確認について 

１３ ６ 豊北 裕子 

１ 子ども・子育て支援新制度について 

 ⑴ 門真市子ども・子育て会議について 

 ⑵ 今後の基準づくりについて 

２ 子ども医療費助成の拡充（中学３年生まで）について 

 ⑴ 現状と今後について 

３ 府道八尾枚方線と市道の交差部の安全対策について 

 

 


